

Herr Angermaier erläutert die der Einladung beigefügten Mitgliederzahlen der Radevormwalder Sportvereine. Er betont, dass trotz der um 1.959 verringerten Anzahl der Einwohner im Zeitraum von 2008 - 2011 die Mitgliederanzahl der Sportvereine lediglich um 761 gesunken ist. Besonders gut vertreten ist die Altersklasse der 7-14 Jährigen. Sehr konstant zeigt sich die Altersklasse der über 60 Jährigen. Herr Eichner ergänzt, dass neben den hier vorliegenden Mitgliederzahlen von den Vereinen auch Kurse angeboten werden, deren Teilnehmer hier nicht aufgeführt sind. Ebenfalls nicht aufgeführt sind Teilnehmer an Vereinsangeboten, die keine ordentliche Mitgliedschaft besitzen. Hervorzuheben ist lt. Herrn Angermaier dass solch große Mitgliederzahlen nur durch großen ehrenamtlichen Trainer-/Betreueraufwand möglich ist.